

Karin Bétrisey engagiert sich

**«Gesamterneuerungswahlen
Regierungsrat vom 15. März»**

Wussten Sie, dass sich Karin Bétrisey neben ihrer kompetenten beruflichen Tätigkeit als Raumplanerin im privaten Umfeld für das Wohl von wenig beachteten oder benachteiligten Menschengruppen einsetzt? Sie engagiert sich im Elternverein für hochbegabte Kinder, in der Schweizerischen Schule für Blindenführhunde sowie in der Freiwilligenarbeit und Ausbildung der Schweizerischen Palliativstiftung für Kinder und Jugendliche. Ja, sie ist also auch eine Interessenvertreterin. Aber es macht einen Unterschied, ob dies für lukrative Verwaltungsratsmandate erfolgt oder unentgeltlich für benachteiligte Menschen. Auch solche Persönlichkeiten tun einem Regierungsrat gut.

Verena Fankhauser, 8500 Frauenfeld